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月号
わたしが
町会長です！ 西大井二丁目町会

清流あそびとバーベキュー

映画会のお知らせ ９月７日(土)午後６時50分上映

昔のあそびをしませんか

町会め
ぐり

シリー
ズ企画

～あそびの名人大集合！！～
６月30日(日)、会場となったウェルカムセンター原・交流施設には、朝から昔のあそびの

名人たちが続々とかけつけました。そうです。この日は、今や恒例となった大井第三地区の

『昔のあそびをしませんか』の日なのです。

竹とんぼ、凧あげ、お手玉、輪ゴム鉄砲、紙飛行機、ゴムとび、あやとり、めんこ、こま、

ベーゴマ、おはじき、ビー玉、浴衣着付け等のおなじみの名人たちに加えて、今年は更に、

紙とんぼとおりがみの名人たちも参加し、レベル・アップ、グレード・アップしました。

そんな名人たちを目がけて、会場には小さなお客様たちがたくさん集まりました。手づく

りコーナーでは、名人たちに手伝ってもらいながら、慣れない手つきで道具を使って、一生

懸命作品をつくる風景が見られました。初登場の紙とんぼが、最初なかなかうまく飛ばずに

悪戦苦闘したりもしましたが、やがて竹とんぼといっしょに競争して飛ばせるようになった

り、グランドを走って凧を上げたり、紙飛行機を飛ばしたり、輪ゴム鉄砲で最新式の動く的

をめがけて試し撃ちをしたり、完成したおもちゃで遊ぶ子どもたちの歓声があちらこちらで

上がっていました。

また、遊びコーナーでは、これも初登場のおりがみコー

ナーにお客様が殺到して大繁盛、こまやベーゴマ、お手玉、

あやとり、ゴムとび、めんこ、おはじき等を親子で仲良く

遊ぶ光景や夢中で遊ぶ姿があちこちで見られました。

浴衣着付けコーナーでも、講師による手取り足取りの丁

寧な指導が好評で、外国人の親子連れや男性陣も参加する

など、大いににぎわい、ちょっとした工夫できれいに見え

るコツについて、参加者の方たちは講師の話に聞き入って

いました。

そしてたくさん遊んで汗をいっぱいかいた後は、「食べ

物コーナー」でおいしいおでんを食べてひと休みです。

とにもかくにもおおぜいの今の子どもと昔の子どもがいっ

しょになって笑顔と笑い声の絶えない一日でした。来年は、

またどんな新しいあそびが飛び出すか、とても楽しみです。

（ふれあいサポート活動会議事務局 記）

『塔の上のラプンツェル』場所：ウェルカムセンター原・交流施設

青少年対策大井第三地区委員会恒例の「清流あそびとバーベキュー」が７月７日

(日)に神奈川県山北町中川ロッヂで行われました。今年はバス１台増やし計５台、

総数220名の参加者がありました。

あいにく現地は薄曇りでしたが帰ってから日焼けの跡がしっかりと確認できました。川の水

の量はやや少なめでしたが小さな子どもさんには程良い状態でした。魚を探す子、浮き輪で川の

流れに気持ち良さそうに乗る子、橋の上から飛び込む子、お父さん、お母さんと一緒にそれぞれ

の楽しみ方をしていました。

そしてお昼はバーベキュー、お肉・ウインナー・たっぷりの

野菜、最後は焼きそば、お腹いっぱいになりました。午後も川

あそびを楽しみ最後にスイカをたくさん食べ楽しい一日が終わ

りました。

皆さんからのアンケートを参考にして来年もより良い行事に

できればと考えております。

（青少年対策地区委員会青少年部 山崎勝美 記）

今から約87年前に父母がこの地に小さな酒屋を開業し、私はその長男として昭和４年産声を上げま

した。昭和44年３月、町会は土地を購入しました。（杉森稲荷神社の境内79.91㎡）お稲荷様をお守

りする約束で、地主の石黒利邦様より747万円で譲り受けました。私が町会役員になったのは、購入

から５年、町会会館を建設しようと先輩役員が懸命に努力している時、会計役員を引き受けていただ

けないかと再三、当時の塚本政吉会長からのお話しに、家業が多忙ではありましたが、「帳簿管理だ

けでも」との依頼でお受けしました。それから、建築資金がほとんど無い状態のなか、臨時総会を数

回、愛町心はどちらもあるものの賛成派と反対派に分かれてそれはそれは大変なものでした。町内の

有力者が賛成に回りようやく解決・着工しました。それからは、資金をいかにして集めるかがひと苦

労でした。まずは城南信用金庫と折衝し、理事全員の連帯保証で、返済は月掛で返すことで結着し、

不足分を町内の長老が商店や一般会員のお宅を１軒ずつお願いに歩き、寄付金と会費の増額をお願い

し建築資金満了時には町会費を元に戻すことで了承をいただき、ようやく完成した次第です。建築費

6,782,524円を昭和49年12月27日工務店に支払いました。

当時の借金は数年で完済することができ、町会の皆様の愛町心にただただ

感服いたしました。それから40年、建物の老朽化が進み、このたび皆様の賛

同を得て新会館建設に向けて工事が始まり、８月20日頃完成予定です。これ

も会員の皆様のご理解と品川区行政当局のご援助があったからこそと心より

お礼申し上げます。私は、会館建設に二度関わり得た事は一生の想い出にな

ること、そして全ての皆様に深く深く感謝申し上げます。

（西大井二丁目町会会長 小梶清一郎 記）


